

MCI-MLB Service technique

De: LAURENT Matthieu [mlaurent@mci-mlb.fr]
Envoyé: samedi 25 octobre 2008 19:00
Objet: Voyage dans le sud Tunisien -2-
Pièces jointes: image038.jpg; image109.jpg; image111.jpg; image113.jpg; image115.jpg; image002.jpg; image004.jpg; image011.jpg; image012.jpg; image014.jpg; image016.jpg; image018.jpg; image020.jpg; image022.jpg; image024.jpg; image026.jpg; image056.jpg; image057.jpg; image059.jpg; image060.jpg; image061.jpg; image062.jpg; image063.jpg; image064.jpg; image065.jpg; image066.jpg; image068.jpg; image070.jpg; image072.jpg; image074.jpg; image076.jpg; image078.jpg; image080.jpg; image082.jpg; image129.jpg; image130.jpg; image131.jpg; image132.jpg; image133.jpg; image134.jpg; image135.jpg; image136.jpg; image137.jpg; image001.jpg

Suite ...

Après 20 km de piste large et entretenue, on arrive à un petit café, au milieu de nulle part.

On est dans le désert, au milieu de petites dunes.

C'est le croisement de 2 pistes, et des traces s'enfonçant plus en avant dans le désert.

Nous prenons un repas et nous désaltérons avant de repartir.



Le Sheich devient un net plus :



Ça y est, nous plongeons en plein désert :

On se croirait dans le rallye de Tunisie (d'ailleurs nos guides y participent ou gèrent l'intendance de celui-ci et du Paris-Dakar)

On arrive vraiment au milieu des dunes



Plus de piste, on fait notre trace



On juste croise une caravane



Et une course



Les paysages sont grandioses



C'est une vraie mer de sables avec de superbes vagues





On vie notre Rallye :





Parfois il faut même sortir les plaques de désensablement et pousser







Je ne loupe pas une photo



Un groupe d'une dizaine de personne utilise un autre moyen de locomotion :



Le paysage change encore





A la tombée de la nuit, on approche du campement



Campement de tentes au milieu des dunes
On est a 100 km au sud de Douz, 50 km a l'Ouest de Ksar Ghilane
Il aura fallu 4 heures pour les 80 derniers kilomètres
La majeure partie du temps dans les derniers 15 km



Le campement est composé de tentes 1-2 ou 4 places avec lit, draps, couvertures, tapis (pas de trace de sable) et tout et tout
Une tente pour les repas, 2 coins toilette, 2 douches et 2 toilettes,
Un salon. Bref c'est grand luxe



Le salon



Repas sur tables rondes, avec nappes, porcelaine blanche ...

On mange un plat typique la gargoulette : mouton et pomme de terre cuites dans une jarre dans le sable, servi avec de la semoule



Un groupe folklorique fait ensuite l'animation, autour du feu. Nous sirotions notre thé à la menthe



Le matin petite toilette rapide avant de reprendre la route



C'est toujours le Rallye et le trajet sera émaillé de quelques enlissements



Dans cette partie difficile, nous rencontrons 2 motard content de souffler 10 minutes en discutant avec nous



Sorti du désert, direction la région montagneuse de Matmata dont la particularité est : les maison et villages troglodytes





Et les Ksour : villages de greniers fortifiés servent a une famille nomade

Celui-ci, situé non loin de Tataouine est entretenu et a servit de décors a Lucas pour Star Wars 1

Le village d'esclaves de Tatooine (notez la similitude de noms)

Lucas aura beaucoup utilisé le sud Tunisien dans le 4 (sorti en 1977 : ferme troglodyte, désert, montagne ...)

Et en 97 dans le 1 : la menace fantôme







On arrive a Tataouine à la tombée de la nuit



Suite au prochain numéro ...
Demain Dimanche

@ bientôt

Matthieu dit le gourou